



## **Les dates importantes**

Le 5 février 2015, lors de la réunion régionale au CEREMA, Jocelyne présente aux membres de l'URASCE Aquitaine, un projet d'organiser les DASCE à Salies de Béarn.

18 février 2015 : lettre de candidature à la FNASCE

23 juillet 2015 : Venue sur site de 2 représentants de la FNASCE pour visiter les installations.

7 – 9 octobre 2015 : présentation lors des journées DASCE de Charnay les Macon.

22 décembre 2015 : 1ère réunion du comité d'organisation restreint

3 juin 2016 : réunion régionale à Salies avec visite des installations par le COUAQ

3 septembre 2016 : dernière réunion de calage des membres du bureau

# Le COUAQ

Le COUAQ (comité d'Organisation de l'Urasce Aquitaine) était composé de 14 personnes volontaires issues des comités directeurs des ASCE de la région.

Une équipe soudée toujours souriante et de bonne humeur.

Il n'y a pas eu besoin de briefing du matin car tout le monde savait ce qu'il avait à faire.



*Salies de Béarn – 5 au 7 octobre 2016*

# Inscriptions

La plupart des inscriptions sont arrivées dans le délai fixé. Quelques retardataires.

Nous avons pu accepter toutes les inscriptions.

Il y a eu une douzaine d'annulation. Les moins tardives ont pu être remboursées.

Il y a eu 252 présents y compris les 14 membres du COUAQ, la FNASCE et les divers partenaires et invités.

Plusieurs départements n'étaient pas représentés.

Les hébergements ont été de bonne qualité (3 hôtels / résidences) et tous très proches du centre des congrès. De ce fait, tous les déplacements ont pu se faire à pied.

Il n'y a pas eu le moindre souci (en tout cas porté à notre connaissance). Une chambre PMR a été utilisée dans l'hôtel du Parc.

560 nuitées au total réparties en 426 nuitées en chambre twin ou double (116 chambres), 116 nuitées en chambre single (48 chambres) et 18 nuitées en chambre triple (3 chambres) pour 27.395,80 € ttc. Ce qui fait un total de 256 chambres.

Les responsables des hôtels ont été particulièrement conciliants et arrangeants. Les échos reçus sont très positifs : « gens très sympas », « se sont bien comportés » « des séminaires comme le vôtre on aimerait en avoir souvent » etc ....

Le traiteur local « Alain CASTEX » a préparé des menus d'une grande qualité (et quantité) et appréciés par la plupart des convives. Le service a été impeccable et le timing a pu être parfaitement respecté.

Le pot d'accueil du mercredi soir à base de sangria et de tapas a pu se dérouler dehors ce qui en a fait un excellent moment de convivialité et de retrouvailles.

37 personnes (environ 15%) sont arrivées en train à la gare de Puyoo à seulement 10 mn en voiture du centre des congrès, 12 en avion à l'aéroport de Pau (à 45 mn), 6 en avion à l'aéroport de Biarritz (45 mn) les autres en voiture avec le plus souvent du co-voiturage.

Aux heures d'arrivée à la gare et aux aéroports des fourgons avaient été mis en place pour amener les participants à l'accueil.

Un jalonnement par panneaux a été mis en place depuis la sortie de l'A64 jusqu'au parking situé en face de l'hôtel du Parc que la mairie nous avait réservé pour l'après midi.

# Le Centre des Congrès

Le site était adapté pour l'accueil des participants, la tenue des séances plénières, l'organisation des pauses en commun et la mise en place des expositions.



# Les ateliers

3 salles équipées pour les ateliers



Salies de Béarn – 5 au 7 octobre 2016

## **Bar et pauses**

L'espace bar ainsi que les pauses ont été entièrement gérés par l'équipe du COUAQ.

Ambiance conviviale et festive sans débordements. (on a même vu un lapin et un curé sur le bar !!!)

## Soirées- animations

Un DJ a assuré l'animation jusqu'à tard dans la nuit. De célèbres musiques des fêtes du Sud-Ouest ont animé ces soirées.

Les délégués sports, culture et entraide, le foulard rouge noué autour du cou, symbole de ces fêtes, sont bien rentrés dans la danse et se sont éclatés jusque tard dans la nuit.



# **Sortie culturelle- découverte de Salies**

## **Ou**

# **Moment de détente dans l'espace aquatique**

Les participants avaient le choix entre la découverte à pied de Salies de Béarn, magnifique cité du sel, avec un guide ou aller profiter après les travaux d'un bon moment de détente dans l'espace aquatique d'eau salée dont les bienfaits thérapeutiques sont nationalement connus.

# Développement durable Eco-responsabilité

Il est apparu normal à l'équipe d'organisation que cette manifestation se déroule sous le signe du DD. Aucune aide financière n'a été demandée pour cela à la commission de la FNASCE.

Réduction du papier, procédures dématérialisées, covoiturage, usages des véhicules limités, produits locaux pour les repas et pauses, ré utilisation d'anciennes tenues par les membres du COUAQ etc ...

# Bilan financier

## dépenses

Hébergement	27 396 €
Restauration	19 532 €
Location des locaux	1 784 €
Animations + visite culturelle	1 640 €
Bar	1 024 €
Frais généraux	4 075 €
Remboursement avance	5 000 €
Remboursement inscriptions	2 796 €

## recettes

Participants	52 792 €
FNASCE aide DASCE	3 000 €
ASCE	0 000 €
Services	0 000 €
Ventes bar	2 155 €
Partenariat	1 000 €
Avance	5 000 €
Fonctionnement	98 €

**Total : 63 247 €**

**Total : 64 045 €**

**Soit un résultat excédentaire de 798 €**

## Partenaires

Nous remercions les partenaires, qui grâce à leurs participations, ont contribué à la réussite de ces journées DASCE Congrès, à savoir :

les partenaires de la FNASCE : BFM, GMF,  
le partenaire local : OGEU



*Salies de Béarn – 5 au 7 octobre 2016*

Nous remercions également Monsieur Claude Serres Cousiné maire de Salies de Béarn et ses services pour leur aide précieuse apportée en amont et tout au long de cette manifestation.

Nous remercions également Madame Brigitte Canac, Secrétaire Générale de la DDTM 64 qui nous a fait l'honneur de sa présence à l'ouverture des DASCE.



## Passage de témoin

La tradition du passage de témoin (plutôt remise des clefs) qui n'existait plus a été remise au goût du jour. Ces 3 clefs représentant le Sport, la Culture et l'Entraide ont été remises à nos amis de l'ASCE 34 pour les DASCE 2017 à SETE.



*Salies de Béarn – 5 au 7 octobre 2016*

## Conclusion

Avec le recul de quelques mois, notre seul regret est que cette formidable aventure soit déjà terminée.

L'organisation des journées DASCE est un énorme travail de plus d'un an. Ce n'est pas de tout repos mais cela en vaut vraiment le coup. Que de bons moments, d'instantanés inoubliables de franche rigolade que nous nous rappellerons certainement très longtemps. Les messages de félicitations, de sympathie que les participants nous ont adressés à leur retour nous ont fait chaud au cœur.

Notre but était simplement de faire plaisir aux gens venus de tous les coins de France et des îles lointaines et de faire découvrir le Béarn et de créer un environnement de travail propice à la réflexion. Nous pensons avoir pleinement réussi notre pari.

# Remerciements

Vifs remerciements à toute la joyeuse équipe du COUAQ composée de :

Jocelyne, Corinne, Sylvie (la grande), Hervé, Sylvie (la petite), Christophe, Pascal, Bruna, Jean-Louis, Élisabeth, Christian, Gilbert, Marc et Odile.

Ainsi qu'à l'aide apportée les jours « J » par :

Christian, Sandrine, Thierry et Cécile

# ADHISHATZ